

LA

SEMAINE RELIGIEUSE

DE QUÉBEC

Patronage de St Joseph

Les faveurs sans nombre, spirituelles et temporelles, obtenues par les saints, témoignent du crédit dont ils jouissent.

Mais nul saint n'a plus de manifestations extérieures de ce crédit que saint Joseph.

On raconte qu'un pécheur environné d'impies eut la pensée, en son agonie, de se souvenir du patron de la bonne mort, saint Joseph, et qu'un prêtre, réveillé la nuit par un vieillard inconnu, fut conduit à la maison du moribond, dont il ouvrit la porte en disant: " C'est ici. "

A cette vue, le mourant se s'écrier: " Comment avez-vous pu pénétrer en cette maison ?

— Mais un vieillard est venu me chercher. "

Le vieillard était saint Joseph lui-même, qui avait ménagé une bonne mort à ce pécheur.

Prions souvent le Patron de la bonne mort.

Saint Marc

Cette fête tombe samedi, 25 avril.

L'Église fait en ce jour des prières solennelles pour demander à Dieu sa bénédiction sur les biens de la terre.

L'usage, dans la plupart de nos paroisses, est que les cultivateurs apportent à l'église un peu de grain à bénir, qu'ils mêlent ensuite à celui qu'ils sèment.
